

La Universitat de Majors de la UJI abre el curso con mil alumnos matriculados - Levante de Castelló - 27/09/2017



Una actuación musical dio la bienvenida a la Universitat de Majors. LEVANTE-EMV

La Universitat de Majors de la UJI abre el curso con mil alumnos matriculados

► Esta actividad formativa ofrece un graduado y tres modalidades de postgrado

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

El programa de formación permanente de la Universidad para Mayores de la UJI ha dado la bienvenida al estudiantado para el curso 2017/2018 con el concierto «Nuevas formas de escuchar música clásica» interpretado por el grupo Ensemble Musicalis de la Orquesta Nacional. El acto celebrado en el Paraninuniversitario ha sido presidido por la vicerrectora de Estudios, Isabel García; la directora académica del programa, Elsa González; el director honorífico, Salvador Cabedo, y la coordinadora, Pilar Escuder. La parte musical ha estado coordinada por el profesor del área de Didáctica de la Música, Albert Cabedo.

En su discurso la vicerrectora ha asegurado que los mayores de hoy «sois una generación necesaria para esta universidad, indispensable para que nuestra comunidad y la sociedad a la cual pertenecemos podamos superar las dificultades que tenemos delante y sepamos asumir los retos que se

divisan en nuestro futuro más inmediato». En su opinión «nadie mejor que vosotros sabe de la importancia que tiene el conocimiento para lograr una buena calidad de vida, para orientar las decisiones que condicionan nuestra trayectoria vital, para entender el mundo y así disfrutarlo de verdad» y «ojalá encontrásemos en todas las sociedades una mejor y mayor consideración hacia nuestros mayores y hacia todo aquello que podéis aportar», ha comentado.

Oferta educativa

La Universidad para Mayores se inició en 1998. La oferta formativa incluye un «Graduado Sénior en Ciencias Humanas y Sociales», con una estructura troncal y común para todo el alumnado (primero, segundo y tercer curso) y los posgrados que permiten que el estudiantado continúe formándose en aquellos itinerarios que los resultan más interesantes y adecuados a sus requerimientos académicos y personales. Se han

ofrecido tres modalidades de «Posgrados Universitarios Sénior», uno de ellos transversal con docencia troncal martes y jueves caracterizado para fomentar la inclusión social del estudiante en su entorno; y dos posgrados específicos con docencia presencial lunes donde el alumnado puede profundizar de forma específica y como novedad un posgrado los jueves que utilizará una pedagogía interactiva, con técnicas de aprendizaje y producción de conocimientos colectivos, en el que se pretende que los estudiantes hagan un aprendizaje activo, dinámico y entre iguales.

Igualmente, se ofrece un curso de «Ciencias Humanas y Sociales» en seis municipios de nuestro entorno geográfico, con el programa troncal que se complementará con los diferentes talleres que se ofertaran a lo largo de todo el curso. Hay que destacar que en todas las sedes habrá un taller de reciclaje de TICS, para que los estudiantes se mantengan activos día a día en las nuevas tecnologías.